



10 mars 2015

PROTOCOLE 2013-2015

**Les mesures toujours bloquées au guichet unique FP/Budget :
FO suspend sa participation aux GT protocolaires**

FO a rencontré la Secrétaire générale de la DGAC pour refaire le point sur l'état d'avancement de l'ensemble des mesures statutaires et indemnitaires prévues dans le protocole DGAC 2013-2015.

Force est de constater que beaucoup de textes favorables aux personnels (augmentation des emplois fonctionnels, GRAF HEA, revalorisation de la prime de contrainte de service, PN, prime de technicité OPA, mesures personnels équipement...) sont toujours bloqués au guichet unique de la Fonction publique/Budget malgré le « bleuissement » de l'ensemble des mesures protocolaires par les services du Premier ministre et la signature du ministre en charge des transports.

FO constate que le contrat social du protocole n'est pas respecté par le gouvernement car la baisse des effectifs et les réorganisations associées ont bien été mises en œuvre depuis 2013 mais les principales avancées sociales favorables aux personnels ne sortent pas.

**Dans ces conditions, FO suspend *sine die* sa participation à
l'ensemble des travaux protocolaires et attend du
gouvernement le respect de ses engagements !**

